



Mi Universidad

Control de lectura

Mireya Pérez Sebastian

Promoción de la salud como eje comunitario

Parcial II

Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas. 13 de octubre de 2023.

Mireya Pérez Sebastian.

Interculturalidad y Salud I

26/09/2023

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Diagnóstico de Salud Poblacional Con enfoque de ecosalud

En la Salud Poblacional es una herramienta en la investigación en salud pública. En la Salud Pública, se realizan actividades sociales, para mejorar la calidad y mejoramiento en el área de salud, como de igual la promoción de la salud en una población. Que nos permite identificar las necesidades, y riesgos que sufre una población y como de igual ver los recursos con los que cuentan, y ver con que se les apoyaría, dándoles un beneficio a la población. La Salud Pública, además de enfocarse a riesgos o beneficios, también ve los daños que ocurre por falta de herramientas a la población en su centro de salud. Como de igual existe una área o enfoque de ecosalud, este enfoque se utiliza en problemas en la salud y el ambiente. Por que el ambiente es importante de igual ya que si tienes un ambiente limpio, sano, aire fresco, limpio, no estarías recibiendo, en ocasiones algunas infecciones ya sea en la piel o algo que sea incidencia del tiempo. Este enfoque promueve la participación activa de la población en la identificación y comprensión de los problemas, a la población, o investigadores. La importancia de este estudio fue analizar los diagnósticos de la salud según el enfoque de ecosalud de México o de la Población. Ya que se conoce a la Sociedad como un enfoque muy importante a la salud y al ambiente

Norma

03/10/2023

Mireya Perez Sebastian
Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD: IMPORTANCIA DE LA PREVENCIÓN

Es la Prevención dentro de muchos conocimientos en relaciones con la atención de la salud, como de igual a la salud pública que se orienta la atención en una población. Como de igual es donde se lleva a cabo la epidemiología en la cual se estudia el estudio de una población, en donde también se presenta las causas como muerte, enfermedad como en grandes números de mortalidad en donde se presentan en fauces. Como de igual se determina en la salud los factores tanto personales como sociales, económicos y ambientales que se determinan el estado de salud de los individuos o como de las poblaciones. Dentro de los beneficios en la salud de la población, tiene que ver control y como igual promoción a la salud. Como un buen estilo de vida, una vida sana, tener un ambiente limpio, que nos brindan buenos beneficios a nuestra salud, como a nuestras vidas. Nos llevaría a una mejor vida tanto a la población. Realiza prevenciones que afectan a la salud, realizar diagnóstico, para la prevención de enfermedades, que consecuencias nos afectan. Como de igual tener un buen estilo de vida es tener un buen ambiente, la atención sanitaria que esto forma parte de un buen punto de la salud. Esto es para tener una protección en la salud, para nosotros como seres vivos y la biodiversidad, para prevenir enfermedades, demás de cuidarnos

Mireya Perez Sebastian.
Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Protección Social en Salud

Busca calmar, resolver problemas en la salud y como de igual reducir o disminuir las enfermedades y como de igual entra el cuidado de miembros de familia, el beneficio, el cuidado de un individuo, como personas que somos. Como de igual la protección social en salud es la garantía que la sociedad otorga, por el medio de los Poderes Públicos, como de igual las necesidades de las personas, satisfacerlas en las necesidades que requieren tanto en la salud como en una localidad. de igual forma el derecho, el cuidado de la salud, tenemos la necesidad en ser beneficiado como personas o individuos que somos, tener acceso, la calidad y como la oportunidad en familias y comunidad. La atención es muy importante ya que como personas necesitamos una buena calidad de atención en la salud. La participación social es algo muy importante ya que nos da derecho a la salud; la protección de salud, busca evitar problemas en la salud y como de igual reducir los costos ya sea de medicamentos en relación a la salud o como a la atención, mas bien una etapa de protección social de la salud proporciona en la atención, en donde abarca la atención. y asegurar que todas las personas necesitan y tengan acceso a una atención de salud, en donde incluye una protección como en financiera y a una Seguridad de Ingreso en la protección Social en Salud ya que como vemos es muy impo-

Norma

Mireya Perez Sebastian
Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

EDUCACION PARA LA SALUD

La educación para la salud es un proceso sumamente importante, para pacientes, familiares, individuos. con el fin de obtener conocimientos, habilidades básicas para la promoción en la salud. Tiene como objetivo promover y como formar de vida saludable para las personas. como prevención de enfermedades, y desarrollar más conocimiento en prevención de enfermedades, y como conocimiento de los tratamientos que sean adecuados para el paciente. La educación en la salud es el proceso, donde se realiza, el conocimiento, la enseñanza, y el aprendizaje y llevando a eso obtener buenos resultados, que nos ayudaría a tener más conocimiento en la prevención de enfermedades y como ayudar a la mejoración del paciente. Es la mejoría en la área de salud. La capacitación para tener buena calidad en la atención; y como desear tener un ambiente sano, limpio, saludable, haciéndonos prevenir las infecciones; Permitir a que las personas tengan un mayor control de su propia salud, una mejor calidad, la educación para la salud es tener disciplina que nos orienta con propósito de incluir positivamente en conocimientos, prácticas que todo se relacione a la salud que este es y sabemos que todo esto es muy importantes en nuestra vida cotidiana para todos, como familiares, haciéndonos tener una buena atención y estar bien de salud, haciéndonos gracias a también como a los médicos. como también tener una

Referencias

1. Lebel j. salud, un enfoque ecosistémico. Bogotá: alfaomega colombiana; 2005.
2. Lalonde M. A new perspective un the health of canadians. A working document. Ottawa: government of cenada, 1974.
3. OMS: informe sobre la salud en el mundo. 2010. La financiación de los sistemas de salud, el camino hacia la cobertura universal.
4. Instituto Nacional de Rehabilitación Luis Guillermo Ibarra 23 diciembre, 2022,12:57.